

あかるいまち 21

No.1597 2023年6月21日
組合員活動推進課 082-532-1264

	6月	2023年度
組合員ふやし	62人	270人
出資金ふやし	186万円	2,293万円
純増	△264万円	△741万円

支部総会特集！ その8

リハビリ体操班を作きましょう！～5/20 湯来支部総会～

参加者は8名でした。前年度は、湯来支部では歩こう班会（白井ノ滝ウォーク・寒山登山・瀬戸の滝ウォーク）、久しぶりの庄原市高野町でのバスハイク（リンゴ狩り）等を行い、支部として出来る活動が多くなってきたことをうれしく思っています。後半は、生協さえき病院の柏原知春理学療法士による「リハビリとして行う体操」を実践。支部で行っている「ころばん体操」は少しきついと思われていた組合員さんも「これなら続けられそう！」と。



みなさんの声を受け、新班結成に向けて支部で検討していく予定です。

つながりの場を広げていきます！～5/24 東区南支部総会～



8名の方がご参加くださり、2022年度の活動報告及び2023年度の活動方針を確認しました。

昨年度はコロナ禍ということもあり、組合員との交流の場をもてる機会が少なくなってしまいました。

今年度は交流会や学習会、新班結成などに取り組み、誰もが気軽に集えるような場づくりを進めていきたいと思っております！

さまざまな意見交流ができました～5/28 南区東支部総会～

18名の方がご参加くださり、2022年度の活動報告及び2023年度の活動方針を確認しました。

開会挨拶では運営委員さんより生協の歴史や南区及び南区東地域の組合員数の紹介がありました。

企画では介護事業部の田頭事務長より、介護保険制度並びに看多機の紹介や生協10の基本ケアについてのお話がありました。是非また続きの話が聞きたい！詳しい話が聞きたい！ヘルパーや保育士といったエッセンシャルワーカーを公務員化し、国は職員を守る体制をつくるべきでは？など、大変多くの意見交流の場となりました。

